

Le tunnel de liaison du groupe scolaire privé de la Providence relooké

Il est possible de passer du collège de la Providence au lycée hôtelier grâce à un tunnel qui passe sous la route Orchies-Tournai. Les vandales s'en sont donnés à cœur joie pendant des années. Tags, insultes racistes, xénophobes ou pornographiques ont fleuri sur les murs. Un vrai chancre dans cet espace scolaire...

Chapeautée par la MRJC (Mouvement régional de la jeunesse catholique) présidée par Laure Quintin (Hainaut-Cambrésis), les jeunes adhérents du collège ont souhaité faire de ce passage autre chose que ce qu'il était devenu.

À la rentrée de septembre, l'idée de repeindre l'ouvrage d'art a été émise. Le financement de l'opération constituait l'obstacle majeur à la réussite du projet. Finalement, l'argent a été trouvé.

Les murs ont été tagués avec des messages tels que « *solidarité avec ceux qui souffrent* », « *li-*



Les élèves ont eu à cœur de repeindre de frais les murs du tunnel en remplaçant les messages racistes et xénophobes par des messages de paix et d'amour.

berté », « *nature* », « *que l'on soit blanc ou noir, on est tous égaux !* », « *Free Tibet, Free Ingrid* », etc. Un tagueur professionnel venu de Bruxelles a encadré le relooking.

Les élus, le maire Dominique

Bailly en tête, n'ont pas manqué l'occasion de féliciter et de mettre à l'honneur les différents élèves qui participèrent aux travaux : Estelle, Amélie, Romain, Camille, Joseph, Charles, Michaël, Constance, Marie-Laure, Samuel et Brice. « *Vous avez fait de ce tun-*

nel un lieu remarquable, un exemple de ce que peut apporter la citoyenneté. Bravo pour votre initiative et votre travail ! », leur a dit Dominique Bailly lors de la petite inauguration tenue en présence des artistes, de leurs parents et de M. Marescaux, directeur. ■